

**MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA
DOÑA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ**

**EN OCASION DE LA
INAUGURACION DEL PRIMER CENTRO DE TRATAMIENTO
RESIDENCIAL PARA MUJERES ADICTAS**

HATO REY, PUERTO RICO

11 DE JUNIO DE 1991

LA INAUGURACION DE ESTE PRIMER CENTRO DE TRATAMIENTO RESIDENCIAL PARA MUJERES ADICTAS DEL DEPARTAMENTO DE SERVICIOS CONTRA LA ADICCION, ES UN ESLABON MAS EN HACER REALIDAD EL COMPROMISO DE MI ESPOSO CON LA AMPLIACION Y EL FORTALECIMIENTO DE LAS FACILIDADES PUBLICAS PARA EL TRATAMIENTO DE ADICTOS EN PUERTO RICO.

EN MI CARACTER DE PRIMERA DAMA Y COMO MUJER ME PLACE SOBREMNERA QUE ESTEMOS HOY INUGURANDO ESTE CENTRO ESPECIALIZADO PARA MUJERES ADICTAS. NUESTRO DESEO SERIA QUE NI UNA MUJER PUERTORRIQUEÑA SUFRIERA ESTA TERRIBLE ENFERMEDAD POR LO QUE SIGNIFICA PARA LA MUJER MISMA Y POR LO QUE SIGNIFICA PARA SUS HIJOS, SI TAMBIEN SON MADRES.

MUESTRA SOCIEDAD PONE UN PESO ENORME SOBRE LOS HOMBROS DE CADA MUJER Y ESTO INCLUYE LA ENORME RESPONSABILIDAD DE LA CRIANZA DE LOS HIJOS. ESTA RESPONSABILIDAD, EN EL MEJOR DE LOS CASOS NO ES FACIL, EN EL CASO DE LA MUJER ADICTA SE AUMENTA SIGNIFICATIVAMENTE SU DIFICULTAD. PERO YA USTEDES HAN DADO EL PRIMER GRAN PASO, HAN DECIDIDO HACER FRENTE A SU ENFERMEDAD. YO LAS EXHORTO A QUEDARSE AQUI HASTA SER DADAS DE ALTA Y A PONER TODO SU EMPEÑO EN SU REHABILITACION. CUANDO LAS MUJERES NOS PROPONEMOS ALGO CASI SIEMPRE LO LOGRAMOS Y ESTOY SEGURA QUE USTEDES TAMBIEN LO LOGRARAN.

QUIERO FELICITAR AL PERSONAL DEL DSCA Y A SU SECRETARIA ISABEL SULIVERES, POR EL ESFUERZO QUE CONLLEVA EL INAUGURAR Y OPERAR ESTE CENTRO. LA REHABILITACION DE LOS ADICTOS NO ES FACIL, PERO SE PUEDE, SI TODOS UNIMOS ESFUERZOS: EL ADICTO, SU FAMILIA, EL PERSONAL DE TRATAMIENTO Y EN ULTIMA INSTANCIA LA COMUNIDAD QUE LO RECIBE UNA VEZ SE REHABILITA. YO PIDO LA AYUDA DE TODOS PARA LOGRAR QUE ESTAS MUJERES HOY AQUI INTERNADAS, PUEDAN DECIR AL SER DADAS DE ALTA, "LO LOGRE, SOY UNA EXADICTA".